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様式第３号（第１１条関係）  

会 議 録 

会議の名称 第４回白岡市総合振興計画審議会 

開 催 日 令和３年９月３０日（木） 

開催時間 午前１０時から午後０時５分まで 

開催場所 白岡市役所庁舎 ４階 特別大会議室 

出席者（出席委員）

の氏名・出席者数 

中村豊、神田潔、板垣時夫、江口佐知子、野口晃、増田政史、弓木裕一、 

矢島静江、吉村吉美、浅井直樹、三宅敏郎、荒井豊治、進藤貴一、藤森雅彦、 

松下啓一                          １５人 

欠席者（欠席委員）

の氏名・欠席者数 
なし                             ０人 

説明員の職・氏名 

総合政策部長 相川哲樹 

企画政策課 参事兼課長 白田進、課長補佐 伊藤真州、 

主幹 安野隆三、主任 野本有慈 

事務局職員の職・

氏名 

総合政策部長 相川哲樹 

企画政策課 参事兼課長 白田進、課長補佐 伊藤真州、 

主幹 安野隆三、主任 野本有慈 

その他会議出席者 

の職・氏名 

副市長 野口仁史 

有限責任監査法人トーマツ 堀井敬太 

傍聴者数 ５名 

会議次第 

１ 開 会 

２ 挨 拶 

３ 議 題 

⑴ 第６次白岡市総合振興計画基本構想（案）に対する答申（案）について 

⑵ 第６次白岡市総合振興計画基本計画（案）について 

４ その他 

５ 閉 会 

配布資料 

第４回白岡市総合振興計画審議会会議次第 

資料１ 第６次白岡市総合振興計画基本構想について（答申） 

資料２ 第６次白岡市総合振興計画（案） 
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議   事   の   経   過 

発 言 者 議  題 ・ 発言内容 ・ 決定事項 

 

事務局  

 

 

野口副市長  

松下会長  

 

 

松下会長  

 

 

事務局  

 

 

松下会長 

 

Ｅ委員 

 

 

 

 

Ｋ委員 

 

事務局 

 

 

 

 

松下会長 

１ 開会  

  事務局の司会進行により開会する。  

 

２ 挨拶  

野口副市長が挨拶する。  

松下会長が挨拶する。  

 

３ 議題  

 議題⑴「第６次白岡市総合振興計画基本構想（案）に対する答申（案）

について」事務局から説明をお願いします。  

 

 議題⑴「第６次白岡市総合振興計画基本構想（案）に対する答申（案）

について」を説明する。  

 

 ただいまの説明について、質問等がありましたらお願いします。  

 

 農業の動向に最新の状況が追加されましたが、農業経営体数の減少

が続き、また、果実の農業産出額が大きく減少しています。現在の答

申案では、農業振興の推進となっていますが、抜本的な対策が必要で

ある状況を踏まえ、表現を検討した方が良いと考えます。  

 

 追加した農業算出額のうち、野菜の増加は、どのようなものですか。 

 

 農業に関する取組については、個別の取組だけではなく、基本計画

で重点取組項目として実施していくものです。農業算出額は、統計値

ですので、正確な把握は難しいものですが、野菜の増加は、市内の生

産状況から、ネギではないかと考えています。  

 

 農業の関係は、重点として取り組む項目としているので、何か替わ
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Ｃ委員 

 

 

Ｌ委員 

 

 

 

松下会長 

 

 

 

事務局 

 

松下会長 

 

Ｆ委員 

 

 

 

松下会長 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

Ｂ委員 

る表現があればよいが、推進をベースとして検討して良いと思います。 

 

 前回の審議会の内容を踏まえて、答申案に歴史、伝統、文化、魅力

発信などが追加され、バランスが良くなったと感じています。  

 

 農業では、法人への農地集積が進んでおり、集積面積が拡大してい

ます。今後も遊休農地の増加が見込まれるため、農地集積を進めるべ

きだと思います。  

 

 それでは、基本構想の答申については、案のとおり市長へ提出しま

す。続きまして、議題⑵「第６次白岡市総合振興計画基本計画（案）につい

て」事務局から説明をお願いします。  

 

議題⑵「第６次白岡市総合振興計画基本計画（案）について」を説明する。 

 

ただいまの説明について、質問等がありましたらお願いします。  

 

 交通安全に係る内容として、ゾーン３０推進協議会で策定した計画

があるため、関連する個別計画に含めるとともに、成果指標にゾーン

３０の理解度を入れた方が良いと考えます。  

 

 ゾーン３０を成果指標に入れるとした場合、細かい内容になってし

まうため、交通安全・防犯対策の施策では、「防犯対策が充実している

か」など、市民意識の成果指標を入れることを検討したらどうしょう

か。  

 

 成果指標として、交通安全・防犯対策では、人身事故発生件数や犯

罪発生件数を設定しており、道路・水路の整備では、道路の満足度を

設定しています。御意見の成果指標は検討します。  

 

 成果指標の実績値は、令和３年度に実施された市民意識調査結果で
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事務局 

 

 

 

Ｇ委員 

 

 

Ａ委員 

 

 

事務局 

 

 

Ｈ委員 

 

 

 

Ｋ委員 

 

Ｄ委員 

 

 

事務局 

 

 

Ｉ委員 

 

ある旨を記載した方が良いと思います。また、成果指標で自殺死亡率

（１０万人当たり）とありますが、人口５万人の白岡市では、分かり

にくいのではないでしょうか。  

 

 実績値の内容記載については、検討します。また、成果指標の設定

に当たっては、数値の把握が可能である必要があり、国の資料により

把握できる自殺死亡率（１０万人当たり）としたものです。  

 

 成果指標の健康である市民の割合は、重要であるため、健康寿命な

どをお知らせする取組があると良いと思います。  

 

 自殺対策を含めて、全体として青少年に対する施策が少ないと感じ

ています。  

 

 自殺対策は含んでいませんが、「地域福祉の推進」として、青少年の

健全育成に対する取組を記載しています。  

 

 成果指標に健康であるという市民の割合がありますが、身体だけで

はなく、心の健康もあるため、市民意識調査では、表現を検討した方

が良いのではないでしょうか。  

 

 自殺対策では、心の健康の把握が必要であると思います。  

 

 「障がい者福祉の充実」にＳＤＧｓの教育に関する４つ目のゴール

が設定されているのは、なぜですか。  

 

 障がい者の自立を支援する取組に教育に関することが含まれるた

め、ＳＤＧｓの達成に寄与する取組として、整理しています。  

 

防犯対策として、特殊詐欺は、金融機関でも重要視しています。こ

のため、関係機関と連携が大切であるため、協働の取組に追加した方
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Ｍ委員 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

松下会長 

 

 

事務局 

 

 

Ｅ委員 

 

 

 

 

 

弓木職務代理者 

 

 

 

事務局 

 

 

が良いと考えます。  

 

 市民意識調査は、どのような方法で実施するのでしょうか。また、

基本目標の順番を重点取組項目の関連施策に記載がある順番に変更し

た方が良いと考えますが、いかがでしょうか  

 

 市民意識調査は、無作為で抽出した１，５００人の市民にアンケー

トを郵送するとともに、市公式ホームページに掲載し、オンラインで

回答をできるようにする予定です。また、基本目標の順番は、政策の

優先度ではなく、形式的なものであり、横並びの関係として整理して

います。  

 

 環境問題に関する市民自身の取組状況については、市民意識調査に

含める予定ですか。  

 

 成果指標としては、環境に配慮した行動に取り組む市民の割合を設

定しています。  

 

 老朽化したブロック塀の対策について、取組を検討した方が良いと

考えます。また、白岡市は、犯罪が少ない傾向にありますが、防犯カ

メラの設置などを検討する必要があると考えます。その外、協働の取

組に美化活動がありますが、植樹帯の除草などの取組を実施した方が

良いと考えます。  

 

環境に配慮した行動に取り組む市民の割合について、省エネルギー

や再生可能エネルギーに関する取組も含まれると考えらますが、どの

ような内容のアンケートを実施する予定ですか。  

 

 外出時の公共交通機関の利用、省資源・省エネルギーへの配慮、ご

みの抑制や３Ｒ、マイバッグの利用などの具体的な取組を設問とする

予定です。  
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Ｊ委員 

 

 

 

 

 

Ｃ委員 

 

 

Ｇ委員 

 

副市長 

 

 

Ｄ委員 

 

Ｈ委員 

 

 

 

 

 

松下会長 

 

事務局 

 

 

 

弓木職務代理者 

 

 

 「環境の保全」の取組にある３Ｒ活動は、従前からの取組であるた

め、現在の環境問題に即した取組を検討してほしいと思います。また、

取組に再生可能エネルギー機器の導入検討とありますが、温暖化対策

は、行政が主導するものであるため、取組内容を検討した方が良いと

考えます。  

 

 「家庭・地域の教育力の向上」に町ぐるみん白岡についての記載が

ないため、現状と課題、取組に記載した方が良いと考えます。  

 

 歩道の整備については、どのように考えていますか。  

 

 歩道の整備は、市民生活の上で大切なものと考えています。安心・

安全な生活のため、着実に進めていきます。  

 

 環境の保全の取組として、ごみの問題を含めた方が良いと考えます。 

 

 成果指標に家庭教育学級参加者と放課後子ども教室参加者の満足度

がありますが、家庭教育学級は、参加者が少ない状況であり、放課後

子ども教室も１校のみの開催であるため、指標の内容を検討した方が

良いと考えます。また、「交通安全・防犯対策の推進」に通学路に係る

内容を含めた方が良いと考えます。  

 

 市民が市を誇ることができるかどうかの指標の設定はありますか。  

 

 「積極的な魅力発信」の成果指標で白岡市が魅力のあるまちだと思

う市民の割合、白岡市に愛着を感じている市民の割合を設定していま

す。  

 

 居住環境の整備の成果指標で駅周辺で週１回以上の買物や飲食を行

う市民の割合がありますが、駅前の開発が必要であるため、進めてほ
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松下会長 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

事務局 

しいと思います。  

 

時間の関係で意見を伝えることができなかった場合、事務局に連絡

をお願いします。  

 それでは、これで本日の議題を終わりにします。 

 

４ その他 

・市長への答申の提出について 

・次回の開催日程について 

 ・報酬及び費用弁償について 

 

５ 閉会 

  事務局により閉会する。 

 


